

Mag Centre, 20 janvier 2016

ACCUEIL » MAG'CIÉ » IRSTEA - L'INSTITUT DE RECHERCHE RESTERA À NOGENT-SUR-VERNISSON

IRSTEA : l'institut de recherche restera à Nogent-sur-Vernisson

mercredi, 20 janvier 2016

[J'aime](#) [Partager](#) [26](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [Print](#) [Star](#)

Thierry Mandon secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement supérieur et de la recherche vient d'annoncer que le projet de délocalisation de l'IRSTEA à Saclay « était bloqué » et que cet établissement « restera à Nogent-sur-Vernisson ». Cette annonce est intervenue à la suite d'une rencontre avec le ministre au ministère de la Recherche, avenue Descartes à Paris.

